



Las palabras de Andrés Torrejón, el Alcalde patriota:

«La Patria está en peligro; españoles, acudamos a salvarla», pudieron ser las mismas que pronunciara Franco al convocar a la juventud para la salvación de España. Por eso, las Falanges Juveniles pidieron para el Caudillo, salvador de la Patria, el cargo honorífico de alcalde de Móstoles, del que hoy se ha posesionado en acto trascendente con la representación de muchachos del Frente de Juventudes de toda España.

S. E. el Jefe del Estado recibió esta mañana el título de Alcalde de Móstoles

Con dicho motivo, 5.000 muchachos del Frente de Juventudes rindieron en esta histórica fecha un entusiasta homenaje al Caudillo, en el Palacio de El Pardo

Contestando a las palabras del alcalde de dicha villa, del gobernador civil de Madrid y del señor Elola, el Generalísimo pronunció un patriótico discurso

Dijo Franco que, aquel acto de don Andrés Torrejón, en los albores de la Independencia española fué un grito salido de la entraña de la Patria, renovado después en el año 1936

MADRID, 2.—El Frente de Juventudes, ha tributado esta mañana un encendido homenaje a Su Excelencia el Jefe del Estado, con motivo de conmemorarse hoy CXLV Aniversario de la patriótica fecha del Dos de Mayo del año 1808, siéndole ofrendado al Caudillo, con este motivo, el nombramiento de Alcalde de Móstoles.

A partir de las ocho de la mañana, comenzaron a concentrarse en la Delegación madrileña, todas las Centurias del Frente de Juventudes, llegadas procedentes de la provincia madrileña, después de lo cual, se trasladaron al Palacio de El Pardo, a donde llegaron poco antes de las once de la mañana, penetrando en correcta formación a la residencia del Generalísimo, para quedar finalmente formados ante la fachada principal del Palacio.

Componían estas centurias más de cinco mil muchachos de la citada organización juvenil.

A las doce de la mañana en punto, Su Excelencia salió de Palacio acompañado por el ministro secretario general del Movimiento, don Raimundo Fernández Cuesta; vicesecretario general de Secciones, señor Pradera; delegados nacionales del Frente de Juventudes, señor Elola, y del S. E. U., señor Jordana Fuentes; gobernador civil y jefe provincial del Movimiento de Madrid; los jefes y segundos jefes de las Casas Civil y Militar del Caudillo y otras personalidades. En el momento de aparecer el Jefe del Estado, la banda de música interpretó el Himno Nacional.

El Generalísimo saludó a las diversas jerarquías y representaciones que asistían a este acto, así como al Ayuntamiento de Móstoles, que se encontraba allí en pleno. Acto seguido, Su Excelencia pasó revista a todas las centurias del Frente de Juventudes que en dicho lugar se encontraban correctamente formadas,

Al pasar frente al jefe de cada Centuria, éste daba el nombre de la misma a lo que todos los componentes de ella respondían con el grito de «¡Por Franco!»

Al final de la formación, Su Excelencia escuchó a un coro, compuesto por quinientas voces, que interpretaron diversas canciones y la marcha «El Gran Capitán».

Seguidamente, el Generalísimo subió a Palacio para salir al balcón central del mismo, momento en el que, su presencia fué saludada con una gran ovación y ensordecedores gritos de «¡Franco!, ¡Franco!, ¡Franco!»

Unas palabras dirigidas por el alcalde de Móstoles y por el gobernador civil de Madrid

Hecho el silencio, el alcalde de Móstoles, don Anastasio Pontes, dirigió un breve discurso diciendo que el ofrecimiento del nombramiento de Alcalde de dicha villa, hecho al Caudillo, venía a simbolizar la independencia y la unidad de nuestra Nación.

Terminadas sus palabras, habló el gobernador civil y jefe provincial del Movimiento de Madrid para decir que compartía con el Ayuntamiento de Móstoles la grandeza del momento, porque sabía muy bien cómo sentían en los medios rurales españoles.

Al terminar su intervención el gobernador madrileño, los muchachos del Frente de Juventudes prorrumpieron de nuevo en gritos de «¡Franco!, ¡Franco!, ¡Franco!», mientras agitaban al aire sus boinas rojas.

Discurso del delegado nacional del Frente de Juventudes

A continuación, hizo uso de la palabra el delegado nacional del Frente de Juventudes, don José Antonio Elola, quien dirigiéndose al Caudillo, comenzó diciendo: «Una humilde ofrenda vienen a haceros nuestras Juventudes,

El embajador norteamericano, a Washington

MADRID.—El embajador de los Estados Unidos, Mr. James Clemant Dunn, saldrá de Madrid el sábado día 2 de mayo para realizar una breve visita a Washington, donde celebrará consultas con altos funcionarios norteamericanos sobre las actuales negociaciones entre su Gobierno y el Gobierno español.

Irá acompañado del general de división A. W. Kisener, jefe del Grupo Militar Mixto de los Estados Unidos, y de Mr. George F. Train, jefe del Grupo Económico de la Oficina de Seguridad Mutua en España.

El embajador tiene el proyecto de regresar a Madrid dentro de una semana a diez días.

ofreciéndolos, señor, un bastón de mando; un humilde bastón de alcalde de una pequeña Villa de esta España que has salvado y engracido».

El señor Elola continuó diciendo que esta villa de Móstoles, simboliza la Independencia de la Patria y que por ello corresponde al Generalísimo tal nombramiento por la actitud serena, gallarda y firme, mantenida siempre ante el enemigo y ante la ingerencia extranjera y que recibiera también dicho bastón como un símbolo del espíritu rebelde, indomable y emprendedor de nuestras juventudes españolas, haciendo ver como, bajo el signo y símbolo de este nombramiento, las Falanges Juveniles de Franco,

PATRIOTICO DISCURSO DEL JEFE DEL ESTADO

Seguidamente, Su Excelencia pronunció un magnífico y patriótico discurso en el que comenzó diciendo que le era muy grato, en esta fecha, el verse rodeado por esta juventud, salvaguarda de nuestro espíritu de independencia, nunca mejor representado que en la villa de Móstoles.

Después de aludir el Caudillo a los nombres de estas centurias, que evocan toda una Historia de glorias y heroísmos, manifestó que, aquel acto, realizado en los albores de nuestra Independencia Nacional, en que el alcalde de Móstoles, hace ciento cuarenta y cinco años, D. Andrés Torrejón, lanzara su grito de rebeldía contra el invasor, no fué un grito aislado de un español, sino un grito salido de la misma entraña de la Patria.

Continuo diciendo después el Jefe del Estado que, mas, pese a lo glorioso de este esfuerzo y sacrificio, obtenida después la victoria, se perdió la paz, por la confianza de nuestras juventudes, y por aquella impasibilidad ante la riada de influencia que nos llegaba procedente del extranjero, que, invadiendo primeramente los clubs aristocráticos, se fué desparando después por nuestras ciudades y pueblos, para llevar a nuestros campos el mal y la corrupción. Y al no haber sido por el esfuerzo español del año 1936, realizado por aquellas juventudes españolas, nuestra Patria hubiera llegado a la perdición total, hacia la que caminaba a pasos agigantados.

El Generalísimo continuó refiriéndose al sacrificio de tantos españoles haciendo resaltar el espíritu de tantas madres y esposas, que animaban a los hombres al combate, con lo que, S. E. hizo ver cómo todo se vertió en España para salvarla, y salvar su inagotable tesoro espiritual.

Después de decir que por todo lo que simbolizaba, aceptaba muy gustoso el nombramiento de Alcalde de Móstoles, Su Excelencia el Jefe del Estado terminó su vibrante y patriótico discurso con

y con ellas la Juventud entera, habían querido festejar la histórica fecha del Dos de Mayo, en su actual aniversario, plasmando en la persona de Francisco Franco el espíritu de independencia del pueblo español a través de toda su Historia, puesto una vez más de manifiesto en la conquista de la victoria de nuestra guerra de Liberación y en los tiempos de cerco y hostilidad de una paz difícil, bajo la capitania del Caudillo.

Nuevos gritos renovados de ¡Franco!, ¡Franco!, ¡Franco! acogieron las últimas palabras del señor Elola, repitiéndose las aclamaciones de los muchachos allí concentrados, a Su Excelencia el Jefe del Estado.

A continuación, el gobernador civil de la provincia de Madrid acompañado por el delegado nacional del Frente de Juventudes, alcalde de Móstoles y jerarquías, subieron a Palacio, con el fin de hacer entrega al Caudillo del pergamino que contiene el citado nombramiento y del bastón de Alcalde que le regala el Frente de Juventudes de Móstoles.

Las palabras de: «¡Andrés Torrejón!, ¡Presente!, ¡Arriba España!», que fueron contestadas entusiásticamente por todos los allí reunidos.

Finalizado el discurso del Generalísimo, que, en diversas partes del mismo fué interrumpido por vítores y aplausos enardecidos, cinco mil muchachos concentrados acogieron sus últimas palabras con una prolongada ovación y renovadas muestras de adhesión y cariño hacia la persona del Caudillo, mientras no cesaban de agitar al aire sus boinas rojas.

Por último, el Generalísimo escuchó la intervención de la Rondalla del Frente de Juventudes allí presente y recibió complacido el obsequio, con destino a sus nietecitas, de unas muñecas, confeccionadas en las Escuelas de dicha Organización juvenil, presenciando, finalmente, el desfile de los cinco mil muchachos del Frente de Juventudes, que habían asistido al acto.—(Cifra).

Se reanudan los sondeos en Marcilla

TUDELA.—Se reanudaron en Marcilla hace dos días los sondeos en busca de petróleo. Esta tarde las perforaciones continuaban normalmente a 1.700 metros de profundidad. Se sigue atravesando una capa de margas grises, que durará de ocho a diez días.—(Cifra).

Construcción de un puente en Plasencia

PLASENCIA.—Se ha construido un puente denominado Montehermoso, que hace desaparecer el temor que producía a los vecinos venir a la ciudad atravesando en barca el río Alagón. En esta barca habían de cruzar el río personas, animales y mercancías, y como dejaba de funcionar al anochecer, si los feriantes se retrasaban, tenían que hacer noche en un parador cerca del río. El puente ha dado cima a la carretera de Plasencia a La Alberca, que había comenzado a construirse hace cuarenta años.—(Cifra).

ACTO HEROICO DE UN GUARDIA CIVIL

Salvó a cinco personas a punto de perecer ahogadas

MALAGA.—El guardia civil Francisco Moreno Verdugo, que se hallaba de servicio en las playas de la Carhuela, ha salvado la vida a tres señoras inglesas, otro súbdito extranjero y a un teniente de Artillería natural de Estepona, los cuales estaban a punto de perecer ahogados.

Los nadadores trataban, a unos 300 metros mar adentro, de alcanzar la playa auxiliándose mutuamente; pero sus esfuerzos resultaban infructuosos por el estado del mar. El citado guardia civil observó el hecho y se lanzó al agua para ayudar a dichas personas, que carecían ya de energías para salir por sus propios medios.

El teniente de Artillería manifestó que él se había lanzado al agua para salvar a los súbditos extranjeros, pero no logró llevar a cabo su propósito.—(Cifra.)

Madrid ha conmemorado hoy la patriótica fecha del Dos de Mayo con diversos actos

MADRID, 2.—Con motivo de conmemorarse hoy la patriótica fecha del Dos de Mayo, en la plaza de la Lealtad, ante el obelisco que conmemora la gloriosa epopeya, se celebró la tradicional ceremonia a la que asistió el Ayuntamiento madrileño en corporación, presidiendo el alcalde y el presidente de la Diputación Provincial.

En dicho campo se hallaban formados un escuadrón de Caballería, una compañía de Artillería y otra del Regimiento «Inmemorial, núm. 45», cuyas fuerzas, terminado el acto, desfilaron marcialmente ante las autoridades.

Seguendo su tradicional costumbre, la primera Asamblea de la Cruz Roja Española, «Orden Española Humanitaria de la San-

ra Cruz y Víctimas del Dos de Mayo de 1808», celebró también diversos actos, en memoria de los gloriosos héroes y víctimas de aquella epopeya nacional.

A las diez de la mañana se dijo una misa de campaña, en el Arco de Monteleón, de la plaza del Dos de Mayo. Terminado el Santo Sacrificio, las fuerzas del Ejército y camilleros de la Cruz Roja y de Falange Española Tradicionalista y de las J. O. N.-S. que habían asistido al mismo, desfilaron ante las autoridades militares, civiles y jerarquías del Movimiento. En la parroquia de las Maravillas (San Justo y Pastor), se celebró también una misa cantada, pronunciando la oración fúnebre el reverendo padre, profesor del Seminario Conciliar, don Alejandro Martínez Gil.—(Cifra).

“El turismo asegura el equilibrio del balance de cuentas español“

Así lo dice un periódico francés de Tánger

«La Depeche Marocaine», diario francés de Tánger, publicó el día 23 de abril pasado un artículo firmado por Pierre Visège, en el que dice que en los medios políticos, económico y financieros de la ciudad se advierte sin inquietud que el comercio exterior de España se salda en 1952 con un déficit de 365 millones de pesetas, lo que indica una situación económica sana, porque el déficit del balance comercial no impide al balance de cuentas ser favorable. Sin tener en cuenta el préstamo del Import-Export Bank, que durará aún varios meses, el turismo acaba de añadir al crédito de este balance una suma superior en mucho a la que figura en el debe como saldo del balance comercial.

España, continúa, no cede en nada a los países más seductores de Europa occidental en cuanto a los principales atractivos de la naturaleza para atraer al turista. Supera en color local, precisamente porque su folklore y sus fiestas están profundamente enraizadas en sus costumbres y no han sido aún comercializadas exclusivamente para los extranjeros. Su equipo hostelero no es tan perfecto como el de Suiza; pero ya España está muy lejos de la leyenda de la posada. A pesar de los progresos de la hostelería, quedaba un cierto número de centros de gran interés turístico en donde la industria privada no se atrevía a comprometer capitales en establecimientos modernos sin tener la seguridad de que

los viajeros responderían. Este vacío es el que llena la Dirección General de Turismo.

Su actividad es igual a la de los organismos similares de otros países; pero se ha transformado, además, en hotelería, y una docena de «paradores» se levantan en lugares muy pintorescos y ofrecen todo el confort moderno a los turistas curiosos; una docena de «albergues» de carretera permiten a los automovilistas detenerse en condiciones agradables. Uno de los últimos Consejos de Ministros ha decidido enviar a las Cortes el proyecto de ley sobre la construcción de 20 nuevos «paradores» o «albergues», y la ampliación de otros 14 ya existentes.

No se debe pensar por ello que el Estado no se interesa por la hostelería privada. Ha autorizado al Banco de Crédito Industrial a abrir, conforme con la Dirección de Turismo, créditos a largo plazo para la creación o ampliación de hoteles y la mejora de las instalaciones.

La Dirección General de Turismo hace su mayor servicio a la hostelería española con una vigilancia severa, y exige el anuncio de precios, que comprenden cinco categorías, desde 100 pesetas y 190 pesetas pensión completa para los establecimientos de lujo, a 25 pesetas la habitación y 75 pesetas completa para los hoteles de tercera categoría y pensiones de primera. Los hoteles tienen la obligación de tener un libro abier-

(Continúa en 4.ª página)

Olivia FONTIVEROS

¡Hace medio siglo!

¡Ayer llovió; ya era hora! Respiraron los labradores, esperanzaron los ganaderos... y se dispusieron a descansar los médicos atareadísimos en los últimos días por las alteraciones que en la salud de muchos clientes había producido la porfiada y tozuda sequía. Las lluvias de ayer si continuaban, reportarán un inmenso beneficio a la agricultura y ganadería, zonas del vivir nacional donde era profundísimo el malestar por falta de lluvias y nieves.

—A la edad de diez meses falleció la preciosa niña, Angela Petra Vinuesa hija de nuestro muy querido amigo el farmacéutico don Juan Antonio.

—En el Hospital Provincial ha tenido lugar la comunión de enfermos. Por ausencia del señor Obispo que está realizando la visita Pastoral y por cierto con mucho éxito en el arciprestazgo de la Abadía de Burgoñondo, ofició la Santa Misa y dió la Comunión el señor deán de la Catedral don Isidro Castelo asistido del capellán de la Inclusa don Emilio Sánchez y del vicesecretario del Obispado don Santiago Martínez. Asistió numerosa concurrencia oficial, que fué obsequiada por la Diputación Provincial con un excelente chocolate con riquísimos mojicones que hicieron las Hermanas de la Caridad.

—Llegaron de Madrid el duque de Maqueda, don Manuel de la Cerda, don Vicente Arángüena y de Arévalo don Agustín Martí Ossorio.

RADIO AVILA

Emisora Sindical número 9
Programa para el domingo
día 3 de mayo de 1953

MATINAL. — 9'50, Apertura; 9'55, Música religiosa; 10, Retransmisión de la Santa Misa para enfermos e impedidos desde la iglesia de San Juan Bautista, por don Evaristo Martín; 10'30, Cierre de la estación.

SOBREMESA. — De 1'30 a 4'30 Apertura de la estación; Santoral del día; Música para el aperitivo; Postre del día; Entremes musicales; Conexión con Radio Nacional de España; Discos dedicados; Servicio informativo; Continúan discos dedicados; Cierre de la estación.

TARDE. — De 7 30 a 10'00: Apertura de la estación; El Angelus, oración de la tarde; Música e información deportiva; Viento de atardecer; Canciones modernas; Discos de ayer; Conexión con Radio Nacional de España.

NOCHE. — De 10'15, a 12'00: Discos dedicados; Segundo Diario hablado para Avila; Continúan discos dedicados; A la Rueda Rueda, revista de entretenimiento para los socios de Radio Avila; Voces de la media noche, de Gustavo Adolfo Bécquer; Cierre de la estación.

LEA USTED

"El Diario de Avila"

HERNIADO

Sus molestias desaparecerán aun en hernias operadas varias veces, usando un aparato protésico contenido, convenientemente estudiado a su medida. ORTOPEDIA CASTILLO se le ofrece a resolver su caso, haciéndole el modelo de aparato que no pesa, no oprime ni molesta, y le permitirá ejercer sus trabajos por esforzados que sean, como antes de estar herniado. FAJAS Y ELEVADORES DE ESTOMAGO, riñón, eventración, etc. APARATOS para desviaciones vertebrales, mal de Pott, parálisis, tumores, pies doloridos. PIERNAS Y BRAZOS de peso mínimo, con movimientos naturales. COCHES-SILLAS DE INVALIDO a palanca y motorizados y todos los trabajos de ortopedia que se nos confían. (C. S. 12 896).

Precios convencionales al alcance de todos

AVISO.—Visita en el siguiente Consultorio, de 10 a 2, los días no festivos: En AVILA, los viernes, Dr. D. Juan Muñoz de la Flor, Jimena Blázquez, 3.

Marcelino del Castillo, Perú, 17, Valladolid

El Señor ha querido que este año se celebre el Congreso Eucarístico Regional en nuestro pueblo, en Fontiveros, en el corazón de la Moraña que en la primavera resalta entre los trigales verdes salpicados de amapolas con sus amplios horizontes y puestas llanas morañegas, en esa patria chica que un día vio nacer a ese sol radiante de Castilla, Juan de la Cruz, místico egregio, figura cumbre por sus virtudes excelsas, su ciencia eminente y su inspiración poética arrebatadora; santo pero santo muy humano, modelo de religión, moderadamente alegre, extraordinariamente afable, entrañablemente **compasivo**;

La fuente de las virtudes cristianas se encuentra en la Eucaristía

por triunfar de todos los corazones. Así fué San Juan de la Cruz. Hombre de muchísima oración y contemplación, que supo vaciarse de todo para llenarse de Dios, prurito de toda su vida. Hombre embriagado totalmente de la Eucaristía, de esa bebida que endiosa tanto al alma, que ya no advierte cosa del mundo.

En la interior bodega
de mi Amado bebi,
y cuando salía,
ya cosa no sabía
y el ganado perdí,
que antes seguía.

Cant. Esp. c. 26

La Eucaristía fué la que movió toda su actividad pues como dice:

Frase expresiva que traduce un hecho de experiencia permanente en la Historia de la Iglesia y más manifiesto aún en nuestros días: La popularidad de la Eucaristía, el atractivo que la Eucaristía ejerce sobre todos los cristianos, que les hace más fácil el acto de fe en la presencia real de Jesús en el Sacramento del Amor. Y ¿no podríamos llamar a la época actual en que vivimos, la era de los tiempos eucarísticos en la cual la Eucaristía es más difundida, más recibida y en la que se va convirtiendo en el alimento ordinario de todos los cristianos?

Si San Juan de la Cruz fué afable y amoroso para todos, fué



En la iglesia parroquial de Fontiveros existe esta magnífica representación eucarística. Son tablas góticas bizantinas que muy bien pudieran atribuirse a la escuela castellana de pintura, muy dignas de Pedro González Berruguete, por sus dorados brillantes, por su expresión realista del modo de ser de nuestra tierra, con tono de característico misticismo sereno y ardentemente amoroso, al mismo tiempo, como la mirada de esa Virgen. Estas tablas constituyen una muestra del gran tesoro artístico que encierra el templo parroquial de Fontiveros, donde fué bautizado San Juan de la Cruz, así como la tradición eucarística del pueblo. —(Foto Archivo).

buen amigo de todos, sin hiel ni rencor para nadie porque a ninguno tuvo por enemigo sino más bien dispuesto siempre a sacrificarse por sus prójimos, según el consejo evangélico, hasta si preciso hubiera sido derramar por ellos su sangre pura e inocente.

San Juan de la Cruz no sólo fué un practicante de virtudes grandes sino también cultivador diligente y asiduo de esas otras que el dulce San Francisco de Sales llamó pequeñas porque parece como que se esconden a la mirada de los hombres, como las violetas se ocultan debajo del hierbín, contentas con exhalar aroma purísimo sin exhibir sus colores.

El corazón de San Juan de la Cruz fué un verdadero vergel de flores espirituales: Flores de bondad, de dulzura, de modestia; flores de candor, de verdad y de sinceridad que adornan siempre las almas de los santos acabando

Máquinas

tejer rebecas. Facilidades pago C. O. C. A. Espoz y Mina, 13. Madrid. «Necesito representantes conociendo estas máquinas».

Santo Tomás: «La Eucaristía impulsa a la acción». Y no es posible recibir diariamente en el corazón esta vida divina, sin sentir la necesidad de entregarse, de hacer algo por este Dios que tanto nos da. No es difícil hallar la fuente de la admirable abnegación cristiana.

Se encuentra en la Eucaristía. Si Dios se da a nosotros es para enseñarnos que también nosotros debemos darnos a los demás. Así lo entendió nuestro querido paisano San Juan de la Cruz. En la Eucaristía adquirió él aquel celo dulce, perseverante, humilde, tenaz, que si es necesario, no vacila en ofender su propia vida. La Eucaristía, dice el P. Faber, es el imán de las almas.

Las Navas del Marqués

Despedida de un sacerdote

Con motivo de la marcha del reverendo padre Luis Gómez del barrio de la estación de Navas del Marqués se organizó una imponente manifestación de despedida en la que han intervenido todas las clases sociales; hombres, mujeres, niños y ancianos daban el adiós de despedida a este sacerdote obrero de Cristo que ha traído la luz de la verdad cristiana y la paz a este rincón de la sierra. La emoción anega en lágrimas los ojos de hombres curtidos por el trabajo, de hombres que se ganan el pan con el sudor de su frente a los que el reverendo padre Luis Gómez en una obra de intenso apostolado había señalado el verdadero camino de su salvación. En el momento de arrancar el tren dió la bendición al pueblo que no cesó de acclamationarlo un solo momento.

Explotaciones

AVICOLA VALLA. Polluelos un día. Pollitas todas edades. Leghorn. Castellana. Prat Leonada. Contestamos cartas. Despacho. Regalado, 15, Valladolid.

por su gran amor a la Eucaristía, pues sus labios que gustaron tantas hieles, después de tanto padecer, no exhalaron más que cánticos de abnegación y amor.

Quedéme, y olvidéme, el rostro recliné sobre el Amado cesó todo y dejéme dejando mi cuidado, entre las azucenas olvidado.

Noch. Osc. c. 8

Paisanos de Fontiveros. Quiera Dios que nuestro Congreso Eucarístico sea un preludio de paz y de amor. Que sea más suave y más estrecho que nunca el vínculo de la fraternidad cristiana que debe unirse a todos en Jesucristo Eucaristía.

BONIFACIO BAÑEZ,
Presbítero.

Cámara Oficial de Comercio e Industria de Avila

Para conocimiento de los electores de esta Cámara se participa que de conformidad con lo establecido en el artículo 39 del Reglamento para la organización y funcionamiento de las Cámaras Oficiales de Comercio, Industria y Navegación de 26 de julio de 1929, durante el presente mes de mayo estará expuesto en la Secretaría el Censo de esta Corporación correspondiente al actual ejercicio; pudiendo los interesados interponer las reclamaciones que, sobre inclusión o exclusión, hubiere lugar, durante la primera quincena de junio próximo. El presidente accidental, **Cesáreo Palacios**

Avicultores

Pleno completo para gallinas «La Ponedora» (marca registrada), elaborado a base de las mejores harinas de avena, maíz, cebada, etc., y adicionado con los mejores estimulantes para la puesta. Se sirve en sacos de 50 kilos. Hijos de Abel González. Apartado Correos 38, Valladolid.

Sección religiosa

MAYO

Día 3, Domingo IV después de Pascua.—La Invención de la Santa Cruz.—Santos Alejandro, Timoteo; Maura.

La misa y oficio divino son de la Invención de la Santa Cruz, con rito doble de segunda clase y color encaruado.

Misas de hora

S. A. I. Catedral.—Se celebran Misas rezadas a las siete y media, ocho y media y nueve y media. A las diez, la conventual cantada.

Parroquias de San Vicente y Santiago, a las ocho, nueve, diez y de catequesis, y a las once y media.

Parroquia de San Juan, a las ocho, nueve, diez, y a las DOCE.

Parroquia de San Pedro, a las ocho, nueve y diez. Las Madres (San José), a las ocho menos cuarto.

Encarnación, a las ocho menos cuarto.

Siervas de María, a las ocho.

Santa Ana, a las ocho.

Santa María de Gracia (Agustinas), a las ocho.

Monasterio de Clarisas (Gordillas), Misas a las ocho y a las ONCE Y ME. DIA.

Reparadoras, Misa a las ocho.

Magdalena, a las once.

San Antonio.—Los días laborables, habrá misas a las nueve y nueve y media. Los días festivos a las ocho y media y nueve y media y ONCE.

Padres Paules, a las nueve.

La Santa.—Misas a las seis y media, siete, siete y media, ocho, ocho y media, nueve, diez y once y cuarto.

Real Monasterio de Santo Tomás.—Misas a las seis y media, siete, siete y media, ocho, nueve y diez.

Nuestra Señora de las Vacas, a las ocho y media y a las diez y media.

San Nicolás. Misa a las diez y media.

San Segundo (extramuros). Misa a las once.

Residencia Provincial. Misa a las once.

Santo Tomás. Misa a la UNA.

Casa de Acción Católica (San Segundo 42).—A las cinco de la mañana se celebra misa rezada de la Adoración Nocturna.

Santuario de Nuestra Señora de Sonsoles

La Misa en el Santuario se celebrará a las NUEVE de la mañana los domingos y días festivos.

La Invención de la Santa Cruz

El Ilustre Patronato de la Santa Vera Cruz, celebra mañana, día 3, solemnes cultos en honor de su Santa Insignia.

A las diez de la mañana, en la Basílica de los Santos Hermanos Mártires Vicente, Sabina y Cristeta, se celebrará Misa solemne, ocupando la Sagrada Cátedra el reverendo padre fray Emiliano Serrano, O. P. Terminada la Misa se verificará la tradicional procesión con la Santa Cruz, recorriendo el itinerario de costumbre hasta la ermita del Humilla-

En secreto... su vecina emplea en su gallinero

GALLIOL
Premiado en varias exposiciones

Publicaciones

Revista «CERES»

Hemos recibido el número ilustrado de primero de mayo de la prestigiosa revista «Ceres», publicación nacional de economía agrícola que se edita en Valladolid. El número es interesantísimo pues contiene trabajos y secciones de positivo interés agropecuario.

CONSEJO DEL DIA

GAY PARIS es el título de moda, no es una obra cualquiera; si eres hombre de gusto y de solera debes leerla toda del principio a la cola.

¡Como que hasta hay alguno que quisiera que se llamara (y él así la apoda) en vez de GAY PARIS... ¡París Herreral!

dero, donde podrá ser venerada por los fieles durante todo el día.

Triduo al Niño Jesús de Praga

La Santa.—La Comunidad de Padres Carmelitas y la Archicofradia del Milagroso Niño Jesús de Praga celebra solemne triduo al Divino Infante, los días 1, 2 y 3 de mayo.

Fiesta principal. Por la mañana a las nueve, Misa de Comunión, en la que se repartirán preciosos recordatorios a los niños que en ella comulgan.

Por la tarde, a las siete, rosario, Coronita al Niño Jesús de Praga, plática por el M. R. P. Balbino del Carmelo, C. D., del convento de Segovia, ejercicio del triduo, y procesión infantil.

Nuestra Señora de las Vacas

El Ilustre Patronato de la Santísima Trinidad y Nuestra Señora de las Vacas dedica solemne novena a Su Excelsa Patrona, del 1 al 9 de mayo.

A las ocho de la tarde, exposición de S. D. M., estación, rosario, sermón por el muy ilustre señor don Ricardo García, canónico magistral de la S. A. I. Catedral, ejercicio de la novena, bendición y reserva.

El lunes, día 4, el sermón estará a cargo del muy ilustre señor don Luis Serna, canónico de la S. A. I. Catedral.

Santísima Virgen del Rosario

Real Monasterio de Santo Tomás.—Primer domingo de mes dedicado en honor de Nuestra Señora del Rosario.

Por la mañana, a las ocho y media, misa de comunión general.

Por la tarde, a las siete, rezo del Santo Rosario, sermón por el R. P. Fray Crescencio González O. P., procesión por los claustros, Letanía de la Santísima Virgen, exposición de S. D. M. estación y reserva.

Mes de Mayo

Iglesia de Padres Paules.—La Asociación de la Medalla Milagrosa celebra todos los días del mes de mayo los cultos siguientes: Por la mañana a las nueve, misa rezada. Por la tarde, a las ocho, exposición de S. D. M., estación, rosario, ejercicio, reserva y ofrecimientos.

Nuestra Señora de la Portera

San Antonio.—Se celebra el ejercicio de las Salves a la Divina Portera del Cielo.

Todos los días a las siete y media de la tarde, Corona Seráfica, exposición de S. D. M., estación, visita al Santísimo y a la Santísima Virgen, reserva y Salve Regina.

O. N. de Ciegos

Delegación de Avila: Tostado 7, (Sorteo del día 1 de mayo) Premiado con 50 pesetas el número 267 Y con 5 pesetas los terminados en 67

¿Sabía usted?

Sus gallinas estarán más alegres y coloradas y aumentarán su postura tomando AVE-SANIL, y sus mortales «diarreas» se cortarán «radicalmente» con el moderno preparado «AVECOLERIN».

Corbatas a 3,50 pesetas

Le proporcionará Loya en la Mercería de Carmelo López, Viuda de Anastasio González y Viuda de José Regalado

Mañana celebra su fiesta el Ilustre Patronato de la Santa Vera-Cruz

Es la tercera en antigüedad de las Cofradías existentes hoy en Avila

Por Fernando-José JIMENEZ PRIETO.

¡La Santa Cruz! Reliquia e Insignia del Ilustre Patronato de la Santa Vera-Cruz. Mañana, la Santa Madre Iglesia conmemora la «Invencción de la Santa Cruz», en que fué escarnecido y muerto Nuestro Salvador, y que un día, glorioso para la historia de la Iglesia, descubrió Santa Elena.

Este Ilustre Patronato, se fundó con el fin de glorificar y ensalzar, de una manera mejor, la Pasión de Nuestro Redentor, Jesucristo, por lo que no podía recibir otro nombre que, el de «SANTA VERA-CRUZ», por ser la clave y pedestal donde descansan los principios de la Iglesia Católica, ya que allí, en ese madero, fué mortificado el Hijo Único de Dios que murió por salvar al género humano, destruyendo la tiranía del demonio quedando abiertas las puertas del cielo para el hombre.

La Cruz es, desde su victoria de Jerusalén, la compañera inseparable de nuestras vidas; ella protege nuestros pensamientos, nuestras palabras y nuestros sentires al signarnos; ella decide nuestros destinos en el umbral del matrimonio; ella nos despierta con la Santa Unción; ella preside la tierra donde reposan, hasta el fin de los siglos, nuestros cuerpos. Pero, además, la Cruz alentó siempre en todas las jornadas españolas. Con la Cruz fueron nuestras tropas a Orán; la Cruz fué la empuñadura de la espada de nuestros guerreros antiguos; la Cruz enarboló Colón cuando puso por vez primera sus plantas sobre el continente americano; la Cruz fué guión de nuestros conquistadores en sus heroicas empresas; con la Cruz señalaron los Reyes Católicos, el feliz término de la Reconquista.

Desde tiempos inmemoriales, el Patronato de la Santa Vera-Cruz, celebra anualmente y con gran esplendor la «Invencción de la Santa Cruz» como fiesta principal. Estas fiestas no se distinguen por sus festejos profanos, sino por la caridad que despierta en el ánimo de todos sus Hermanos, ya que de todos es conocida, su labor loable y caritativa, de obsequiar en tan señalado día, a todos los Centros de Caridad con que cuenta esta ciudad de Avila.

Este Patronato hace el número tres de más antigüedad, de los existentes en la actualidad en Avila. Digo esto, por haber leído días pasados, un artículo donde se destacaba que probablemente el más antiguo era el de «Nuestra Señora de la Misericordia», pero apoyándose en hechos reales, rebato tal afirmación, señalando que, la Cofradía de Nuestra Señora de la Misericordia ocupa el lugar número TRECE de las existentes en la actualidad, habiendo una diferencia de casi cuatro siglos y medio desde la fecha de fundación de la primera hasta la de citada Cofradía.

En todo el orbe cristiano, y desde los primeros tiempos de la Iglesia, los sacerdotes de todas las lenguas entonan salmos en adoración de la Cruz: «Ved aquí el madero de la Cruz, del cual estuvo pendiente la salud del mundo». «Venid, adorémosle». La Cruz es guía, luz, enseñanza, libro abierto a todas las verdades de Dios, del mundo y del espíritu.

Por la Cruz de nuestra tradición, por la Cruz de nuestro presente, por la Cruz de nuestro ideal, por la Cruz de nuestro martirio, por la Cruz de España y por la Cruz del Gólgota contemplemos en ella, al venerarla, el tróncico vertical que se dirige al cielo, enseñándonos el camino de nuestra salvación.

INFORMACION DEPORTIVA

El Avila juega mañana en Alcalá de Henares contra el titular

Rivilla y Cornejo no se alinearán con los abulenses

Por ferrocarril saldrán mañana para Alcalá de Henares los jugadores del Avila Club de Fútbol para por la tarde enfrentarse en el campo de deportes de aquella localidad contra el equipo titular.

En la expedición abulense no figuran los nombres de Cornejo y Rivilla, el primero por haber sido expulsado el pasado domingo en Talavera y el otro, que como se sabe está estudiando, por estar en plena época de exámenes.

Los demás los mismos que perdieron en Talavera, siendo los sustitutos en la defensa Pato y en la delantera Emilio Agustín, a no ser que se pueda conseguir que Pindado se desplazara a jugar contra los alcarreños.

En este partido, que comenzará a las cinco y cuarto, la alineación probable será ésta: Iglesias, Pato, Felices, Pepín, Alcalde, Aroca, Marce, Dávila, García, Emilio o Pindado y Rubichi.

La final del Campeonato Provincial de Fútbol de Educación y Descanso

Probablemente se jugará el día 14 de mayo

Según informes de la Jefatura

de Deportes de Educación y Descanso, se están haciendo gestiones para que la final del Campeonato Provincial de Fútbol se juegue el próximo día 14 de mayo.

Al parecer todo depende de unas negociaciones que el Avila ya tenía iniciadas con el Parque Móvil, para que dicho equipo se desplazara a esta localidad ese día.

No obstante es muy probable que se pueda celebrar en la fecha pensada.

Sentencia contra el asesino de la niña Josefina Vilaseca

Ha sido condenado a cincuenta años de presidio y 50.000 pesetas de indemnización

BARCELONA.—Por el Tribunal de la Sección tercera de esta Audiencia se ha dictado sentencia en la causa seguida contra José María Garriga Junyent por la muerte de la niña Josefina Vilaseca Alsina, ocurrida en el pueblo de Artés el día 5 de diciembre de 1952.

El acusado ha sido condenado

DOS GRANDES PATRIOTAS

Andrés Torrejón, alcalde de Móstoles, héroe de la francesada, y Francisco Franco, Caudillo de España, adalid victorioso contra el comunismo

Las Falanges Juveniles de Franco adoptaron el acuerdo patriótico de celebrar el Dos de Mayo con el nombramiento del Jefe del Estado para el cargo honorario, aceptado por el Caudillo, de alcalde de Móstoles. Y pocos títulos pudieran en verdad ofrecerse al Generalísimo que tuviesen una significación más profunda y tuviesen clavadas sus raíces en el corazón español.

El alcalde de Móstoles es un símbolo del más excelso patriotismo. Símbolo de las virtudes cívicas que configuran hacia dentro y hacia fuera nuestra personalidad nacional, símbolo de la actitud viril con la que España ha sabido salvarse de las más difíciles situaciones; símbolo en fin de lo que es exponente de todo eso: el espíritu insobornable de independencia por el cual se sacrifican sin vacilación el bienestar y la vida.

En un momento dado —en 1808— el alcalde de un pueblecito de Castilla lanza su grito de guerra contra el injusto invasor al que responden altos y bajos en todo el país porque aquello es un movimiento nacional. También en 1936 fueron los oficiales y el pueblo quienes lanzaron el grito de guerra contra los malos españoles que, a las órdenes del extranjero, se propusieron descastellanizar y despañolizar al país. Al frente de ellos el general Franco, quien desde su residencia de Canarias, se dirige a zonas del Protectorado hispano en Marruecos y luego al territorio peninsular y con su talento preclaro, su voluntad de hierro y su serenidad inquebrantable conduce a la Patria hasta la victoria. «La Patria perece, acudamos a salvarla», fué su consigna por aquellos días y, luego, a la vista de todos está su constancia en el quehacer diario de robustecerla en su tradicional vivir.

Franco, Alcalde Mayor de España, posee en alto grado las condiciones que hicieron un día del alcalde de Móstoles expresión del anhelo patrio. Para todos los españoles el Caudillo es el símbolo claro de nuestra independencia frente a los naturales del país hispano vendido a poderes extraños y frente a los de fuera que quieren someternos a su dominio despótico. El nombramiento de Franco de alcalde honorífico de Móstoles es la proclamación de esa gran verdad. El 2 de mayo de 1808 y el 18 de julio de 1936 son dos fechas en la Historia

*Protesta os heuro que la
nueva manera de celebrar
el día 2 de Mayo es
tener el día de desparato
por repetir la gesta gloriosa
de aquella fecha si la li-
bertad e independencia de
España volverá a peligrar.*
Madrid Mayo 1946
José Clouf

hispana de idéntica significación. Al frente de ellas: Andrés Torrejón, alcalde de Móstoles, y Francisco Franco, Caudillo de España. ¡Honor a estos dos héroes!

Dignidad e Independencia de España

Estamos ahora ante la histórica fecha del 2 de mayo, que hace 145 años inició una de las distintas epopeyas que jalonan la Historia de España como hitos gloriosos, que sirvieron tanto para librar a nuestra Patria de la servidumbre al extranjero, como para salvar al mundo de muy graves trances.

Nunca ha sido propicio el carácter español a soportar la esclavitud ni la opresión. Válganos para acreditar este sentimiento de dignidad e independencia, las figuras de Viriato y de Pelayo y los nombres de Numancia y Covadonga, en otros tiempos; Madrid, Zaragoza y Gerona, más tarde, y, recientemente, el 18 de julio de 1936...

El 2 de mayo fué el acto inicial de una epopeya que había de durar seis años y que terminó, tras porfiada lucha del Ejército y del pueblo contra el invasor, con el abandono de nuestro suelo por las hasta entonces invencibles tropas de Napoleón.

Este rasgo fundamental y distintivo del carácter español, se mantiene siempre firme y gallardo, y ya se ha visto cómo en difíciles y apuradas ocasiones, nuestra Patria ha sabido desprenderse de huéspedes aviesos y molestos.

Sigamos siempre en actitud de alerta y unidos en este sentimiento del honor e independencia, y podemos estar seguros de que en

Cantero - Marmolista

Se hacen toda clase de trabajos en piedra de granito y mármol.

Viuda de Julio Lastras

Paseo de la Encarnación Carretera del Cementerio. Avila

por el delito de asesinato a la pena de treinta años de reclusión, y por el delito de violación, a veinte años, además de una indemnización de 50.000 pesetas a la familia de la víctima.—(Cifra).

todo momento se repetirá en nuestro país, si a ello hubiere lugar, el glorioso e inmortal levantamiento del 2 de mayo, contra todo enemigo exterior o interior

que pretenda poner en peligro nuestra libertad y nuestra independencia, sagradas e inviolables mientras aliente un corazón español.

VIOLENTOS CICLONES EN GEORGIA

Han causado la muerte a 17 personas y dejaron sin hogar a 300 familias

WARNER ROBINS (Georgia).—La Cruz Roja da cuenta de que diecisiete personas han muerto y otras trescientas cincuenta se hallan heridas, a consecuencia de los ciclones que a última hora de ayer azotaron esta región. Se han establecido refugios para trescientas familias, cuyas viviendas han quedado destruidas.—EFE.

Los daños se elevan a quince millones de dólares

MACON (Estados Unidos).—Oficialmente se calculan los daños producidos por el violento tornado que azotó el Estado de Georgia en más de 15 millones de dólares. Al mismo tiempo hay que lamentar 17 muertos y más de 350 heridos

El general Rawlings, jefe del Mando Aéreo de Dayton, visitó la base de Warner Robins y calculó que los destrozos causados por el tornado se elevan a unos 10.000 dólares. De otra parte, en la zona residencial de Warner Robins los daños materiales alcanzaron la cifra de cuatro millones de dólares. Asimismo en las zonas de Marshallville, Bultard y Milledgeville, donde otros tornados de menor importancia azotaron la llanura, los daños materiales se calculan en un millón de dólares.—EFE.

Pierde un ala un avión y se matan sus cuatro tripulantes

MILAN.—Cuatro aviadores militares han resultado muertos en un accidente producido en el aeropuerto de esta ciudad, cuando un avión trimotor, que acaba

ba de despegar para efectuar un vuelo de entrenamiento perdió un ala a mil metros de altura.—EFE.

Piloto muerto en un aterrizaje forzoso

CHICAGO.—El piloto del avión de transporte «C-47» de las fuerzas aéreas, que hizo un aterrizaje forzoso, en un área suburbana de esta capital, en la madrugada de ayer, ha resultado muerto. Otros dos tripulantes a bordo del avión han sobrevivido al accidente, y uno de ellos logró pedir socorro al cercano aeródromo de la base de O'Hars, por teléfono.—EFE.

Un joven electrocutado

Pisó un cable de alta tensión cuando se bañaba en una alberca

MADRID.—El joven de dieciocho años José Antonio Alonso García, se bañaba ayer, a las ocho y media de la tarde, con otros amigos, en una alberca que suministra agua para las obras que se realizan en el Museo de América, de la Ciudad Universitaria, de las cuales es guarda su padre. Por el piso de la alberca pasa una tubería que suministra el agua, la cual está en contacto con un cable de alta tensión que proporciona el fluido para el alumbrado de las obras. Este cable fué pisado por el joven cuando se bañaba y recibió una descarga eléctrica que le causó la muerte instantánea. Fué llevado por sus amigos a la Casa de Socorro del distrito de la

KALEIDOSCOPIO

Sopa de letras

- Defectos humanos:
1.—CERRON
2.—CIDOABAR
3.—DANDAVI
4.—BONMISOSE
5.—GLULORO
6.—ZIMTEID
7.—QUIROCEATE
8.—CONUPRINES
9.—FOCCINATAE
10.—TRINAPADE

Solución a la última Sopa de letras: En un automóvil:

- 1, chasis; 2, batería; 3, carrocería; 4, aleta; 5, diferencial; 6, carburador; 7, radiador; 8, parabrisa; 9, volante; 10, magneto.

Colores... terapéuticos

PARIS.—En París, se ha inaugurado el primer hospital en que no existen medicamentos ni instrumentos. El tratamiento, por lo pronto experimental, se realiza únicamente con colores que en cualquier composición, se proyectan sobre las paredes, mediante aparatos complicados. Los enfermos de los nervios y del hígado se mantienen siempre en un ambiente verde. A lo que parece, las enfermedades del metabolismo se curan, por lo menos parcialmente, bajo la benéfica influencia del amarillo limón, y el amarillo ocre obtiene el mismo éxito en la aorexia.—(SPA).

Se concederán todos los permisos que se pidan para revistas

En España existen 2.000 contra 108 diarios

BARCELONA.—El director general de Prensa, don Juan Aparicio, presidió ayer una comida de confraternidad periodística, Asistieron el delegado provincial de Información, el subdirector de la Escuela de Periodismo de Barcelona, profesores del centro y alumnos y ex alumnos del mismo.

El director general inauguró en esta ciudad el «café de Redacción», concretando el significado y desarrollo de los coloquios y de los «café de Redacción».

El señor Aparicio se trasladó al Ateneo, en cuyo salón de actos se desarrolló el coloquio sobre «Cómo son las revistas de Barcelona». El director general de Prensa anunció que los días 6 y 7 del corriente se celebrará en Madrid un Consejo de revistas al modo de los celebrados de periódicos, para tratar de los problemas comunes que a las mismas les atañen. Asistirán al Consejo las revistas de carácter general. Posteriormente habrá otros Consejos para las revistas de especialidades.

Dijo el señor Aparicio que en España hay 108 diarios, mientras que existen 2.000 revistas, 800 de ellas de reciente autorización. Terminó anunciando que serían concedidos cuantos permisos se pidieran para publicar revistas.

El director general de Prensa permanecerá en Barcelona hasta el martes.

Universidad donde el facultativo de guardia certificó la defunción.

Dos heridos graves en accidente de automóvil

ALMANSA.—Don Antonio Maldéu Pinaones, de cuarenta años de edad, constructor de obras y vecino de Córdoba, que conducía un coche de su propiedad por la carretera de Ocaña a Alicante, al salir de una curva, en el kilómetro 321, se le rompió la dirección y fué a estrellarse contra un árbol.

El señor Maldéu resultó gravemente herido, y doña Susana Perreaut, de cuarenta y cinco años, natural de Dijón, Francia, que le acompañaba, sufre también lesiones de carácter grave. Los dos fueron asistidos en el Centro de Higiene Rural de Almansa, donde han quedado internados. El vehículo sufrió grandes desperfectos.

Día de los Jóvenes de Acción Católica

Con objeto de conmemorar el Día de la Juventud Católica, los Jóvenes y Aspirantes de nuestra ciudad ofrecerán mañana un homenaje a la Santísima Virgen en el Santuario de Sonsoles.

El programa, a grandes rasgos será el siguiente: Toque de diana a cargo de la Rondalla «Sonsoles», de los jóvenes, y la de aspirantes, que por separado, recorrerán las calles principales de la ciudad. Salida del Mercado Grande a las ocho y media de la mañana. En Sonsoles, imposición de distintivos a treinta y un aspirantes y catorce jóvenes; Santa Misa de Comunión. Acto eucarístico por la tarde y devota procesión al regreso rezando el Santo Rosario. Durante el día habrá diversas competiciones recreativas, y por la noche, a las ocho, velada cinematográfica en el Salón del Aspirantado.

Tanto la Misa de Comunión, como los demás actos de piedad serán ofrecidos por las intenciones de nuestro Prelado manifestadas esta mañana al inaugurar la Cruzada de Pureza.

Ecos de sociedad

De días

Mañana los celebrará doña Cruz Sánchez Alborno, viuda de Lasarte.

Primera Comunión

En la Parroquia de San Pedro ha recibido esta mañana a Jesús Sacramentado por vez primera, la monísima niña María de los Angeles González-Tablas Sastre. Le administró el Sacramento, el muy ilustre señor don Mariano Taberna, quien preparó su alma a la recepción del mismo con un fervor eucarístico.

Terminado el acto religioso, los numerosos invitados fueron obsequiados en el domicilio de los padres a los que, así como a la nueva comulgante, significamos nuestra enhorabuena.

Boda

En la parroquia de Santiago Apóstol de esta ciudad han contraído matrimonio, el pasado día 30, la bella señorita Antonia Mayorga Jiménez y don Rosalino Rebollo Rebollo, hijos de don Eleuterio y doña Cipriana, y don Marino y doña María, agricultores de Muñopepe y Padrieros, respectivamente.

La novia, que vestía de blanco con velo de tul ilusión, entró en el templo del brazo del padrino don Vicente Jiménez, dando el novio el suyo a la madrina doña Salustiana Rebollo.

Bendijo la unión don Luis Jiménez, coadjutor de dicha iglesia, quien dirigió a los contrayentes una plática de circunstancias.

Los numerosos invitados fueron obsequiados con un almuerzo y el nuevo matrimonio, al que deseamos mucha felicidad, salió en viaje para Madrid, Valencia y otras poblaciones.

SE OFRECE planchadora Reyes Católicos, 22, bajo interior.

Se vende

o arrienda, en Villatoro, edificio-vivienda con traspaso de tienda acreditada con amplios locales. Sólo o con edificios anejos.

Amplio edificio granja con terreno contiguo.

Motor-bomba de gasolina con carretilla.

Informes: Vda de Terrón, Plaza de la Victoria, 2, Avila, y en Villatoro.

F. LINARES. MEDICO DENTISTA
CONSULTA DIARIA
HOTEL AVILA

La festividad de San Segundo Primer Obispo de Avila, y el "Día del Prelado"

Después del Pontifical en el primer templo abulense, el doctor Moro Briz ha declarado iniciada la Campaña Pro Pureza, 1953

Los niños de las Escuelas Nacionales y de Enseñanza Privada concurren esta mañana a una misa de Comunión en la Iglesia Parroquial de San Juan Bautista

Las autoridades abulenses y el Consejo Provincial de F. E. T. y de las J. O. N. S., cumplieron a Su Excelencia Reverendísima en el Palacio Episcopal

Padre nuestro...

La festividad de San Segundo es motivo de gran fiesta para la Ciudad de Avila y cada año ahonda de nuevo en el sentir piadoso de los abulenses, sobre todo desde que se tuvo el feliz acuerdo de celebrar junto con la conmemoración del Primer Obispo de Avila «El Día del Prelado», uniendo a los motivos tradicionales de religioso fervor los que de amor y veneración inspira la institución episcopal respecto al sucesor en esta sede apostólica.

Padre nuestro en la Fé hemos oído al doctor Moro Briz llamar a San Segundo esta mañana; Padre de Avila cristiana, de Avila católica; Padre de santa fecundidad cuya semilla fué el Evangelio recibido de labios de Santiago y cuyo riego fué de sangre purísima, que marcó a nuestra tierra un destino providencial: «Tierra de Santos». Si es cierto que el Señor pudo señalar al tercero de sus discípulos predilectos como especial encargado de la evangelización del «finis terrae», no está contra razón el juzgar del corazón de España —Avila Mística— que haya tenido COMO PRIVILEGIO a este Segundo, como canta Lope de Vega, «en traer la fé y primero en adoralla» sobre la parda extensión del más firme baluarte de Castilla.

Padre nuestro San Segundo y Padre nuestro el Sucesor en la sede fundada por el Varón Apostólico en el tercio tercero del primer siglo. Así en torno al Obispo actual nosotros, como nuestros antepasados cabe la protección paternal del venerable báculo, que nunca faltó de la Ciudad y su tierra, aunque fuera en exilio, formamos unidad de sentimientos, disciplina fundada en nuestra Fé. Y con el espíritu de nuestros mayores, al celebrar la fiesta del Principal Patrono de la Diócesis, escuchamos y debemos atender las exhortaciones del Prelado que hoy se refieren a conducta digna de los altos principios que Avila tuvo en sus relaciones con Dios, digna del esplendor y gloria de los ejemplos que nos dieron los Santos abulenses como también hoy la inocencia de los niños.

En la iglesia parroquial de San Juan Bautista

El Día del Prelado se ha celebrado con gran fervor por los fieles abulenses, que han concurrido a las misas de comunión en los distintos templos de la capital, destacando la fiesta infantil en la iglesia parroquial Bautista, donde se han reunido todos los niños que asisten a las Escuelas Nacionales y de Enseñanza Privada, previamente dispuestos para la confesión y comunión por sus maestros respectivos en la tarde de ayer. Como es costumbre en estas fiestas las banderas ocuparon las gradas del presbiterio y el aspecto del espacioso templo parroquial era encantador y edificante.

Transportistas

Vendo camiones Chevrolet, Dodge, Ford, Studebaker, Bianchi, Autocar; como nuevos. Motores Perkins con cambio. Facilidades.—José Hernández. Teléfono 1284. SEGOVIA.

SE VENDE hotel nuevo, en Arévalo (Avila) libre de inquilinos. Informes: Martín Rodríguez, Valladolid 25.

VENDO SOLAR de 647,09 metros cuadrados, bonificable, en el mejor sitio de la Capital. Informes, Martín Rodríguez, Valladolid 25.

SE VENDE traje Comunión moderno (blanco) de niño. Avenida de Portugal, 4, bajo.

SE ARRIENDA piso algo abuhardillado. Magana, número 4. Horas de 3 a 4.

VENDO casa nueva, con patio y jardín. Huertos, 12.

SE VENDE casa con o sin huerta, gallineros. Razón: Cuca, 20.

También asistían los inspectores profesionales de Educación Primaria, dirigiendo la atención de los niños hacia los fines de la jornada —Día del Prelado y promulgación de la Campaña Pro Pureza— el reverendo don Jesús Romero, profesor del Colegio Diocesano de la Asunción de Nuestra Señora.

Solemne pontifical

En el templo catedral, después del canto de las Horas Canónicas, ofició solemne pontifical, asistido de las dignidades del Cabildo, Su Excelencia Reverendísima el doctor Moro Briz, ocupando la Cátedra Sagrada a su tiempo el muy ilustre señor magistral, don Ricardo García, e impartiendo al final la bendición el Prelado quien dirigió una breve exhortación a los fieles manifestando su gratitud por la asistencia al religioso acto e invitando a su pueblo a secundar la Campaña Pro Pureza de este año que de manera tan solemne se promulga e inicia. El Coro y la Schola del Seminario cantaron la misa «Davidica» de Perossi a tres voces bajo la dirección del maestro Aguilera.

Después de los actos reseñados pasaron el Prelado, clero y autoridades a venerar la reliquia de San Segundo en la capilla donde se halla su sepulcro.

CARTELLERA

Espectáculos anunciados
Cine Gredos. — «La Bandera» (3).
Gran Cinema. — «Correo diplomático» (3)
Teatro Principal. — «El crepúsculo de los dioses» (3 R)
Moralidad — (1) Todos, incluso niños. (2) Jóvenes. (3) Mayores. (4-R) Mayores os reparos. (4) Gravemente peligrosos

El Consejo Provincial de F. E. T. y de las J. O. N. S. visita al señor Obispo

Presidido por el jefe provincial del Movimiento y gobernador civil, el Consejo Provincial de F. E. T. y de las J. O. N. S., asistió en corporación esta mañana al Palacio Episcopal, para cumplimentar al excelentísimo y reverendísimo señor Obispo de la Diócesis, doctor Moro Briz, con motivo de la festividad del día de hoy. Al Consejo Provincial del Movimiento se unieron otras autoridades provinciales y locales.

El señor Obispo fué felicitado en nombre del Consejo, contestando el Prelado con frases de cordial afecto y agradecimiento por la visita.

También visitaron al Prelado la Junta Diocesana de Acción Católica y miembros de los Consejos Diocesanos de nuestra ciudad.

La Cofradía de San Segundo celebra su fiesta

Anoche fué trasladada desde su ermita del puente la venerada imagen de San Segundo a la S. A. I. Catedral, en cuya capilla mayor ha permanecido durante la misa solemne, terminada la cual se organizó la procesión en la que figuraban insignias de cofradías de Avila, recorriendo las principales calles de la ciudad hasta la ermita románica en las inmediaciones del río Adaja.

(Viene de 1.ª página)

to de reclamaciones. Si éstas están justificadas, la autoridad tiene la mano dura.

En encanto de los precios módicos da origen a la llegada de turistas. En 1951, han entrado en España 1.269.000 extranjeros, de ellos, cerca de medio millón, franceses; 150.000 ingleses, otros tantos portugueses y 40.000 americanos del Norte. En 1952, el número de turistas extranjeros ha alcanzado casi el millón y medio, de ellos 550.000 franceses. Los ingleses y portugueses pasaron de 160.000, y los italianos alcanzaron la cifra de 135.000. El número de americanos del Norte llegó a 91.807, es decir, más del doble.

Se calcula que en 1951, los extranjeros han dejado en España un valor de cinco mil millones de pesetas en divisas. En 1952, el total no está lejos de los siete mil millones, lo que representa cerca de 150 millones de dólares, suma superior a la que el Congreso americano ha atribuido a España y que le será entregada inmediatamente cuando se firmen los acuerdos hispano-americanos. Y hemos de subrayar que se trata casi únicamente de divisas de países industriales, donde España puede encontrar todos los bienes necesarios de equipamiento.

Los hoteleros españoles se han inquietado un poco en los primeros meses de 1953. Todas las habitaciones no estaban ocupadas. Han recuperado el optimismo en la Semana Santa. Y la Gran Bretaña acaba de aumentar la bolsa de viajeros. Los americanos dejarán este año, según los especialistas, 750 millones de dólares en Europa. No cabe duda de que el Instituto español de divisas recogerá una buena parte.

Los Ud. EL DIARIO DE AVILA

Mañana se celebra el II Concurso Provincial de Albañilería

14 cuadrillas se disputarán los premios

Conforme se ha anunciado en fechas pasadas, mañana, a las nueve, en la plaza de San Vicente de esta capital, tendrá lugar la celebración del II Concurso Provincial de Albañilería, en el que tomarán parte catorce cuadrillas compuestas cada una de ellas por oficial y ayudante o peón, de las cuales, dos las forman productores de la localidad de Arenas de San Pedro y doce compuestas por trabajadores residentes en esta Capital.

Estas cuadrillas, aparte de los premios publicados en las Bases del Concurso, se disputarán otros que han sido donados por autoridades y entidades de esta Provincia para ampliar los ya existentes; habiéndose recibido de la Alcaldía del Excmo. Ayuntamiento la cantidad de 250 pesetas; 200 pesetas de la Cámara de Comercio (dos vales) 100 pesetas del Colegio Oficial de Arquitectos; 100 pesetas del Colegio Oficial de Aparejadores; 75 pesetas de la Cámara de la Propiedad Urbana y 25 pesetas del Instituto Nacional de Previsión. También se han recibido tres importantes lotes de herramientas de albañilería, facilitados por la Excelentísima Diputación Provincial, Unión Territorial de Cooperativas del Campo y Escuela Elemental del Trabajo.

En reunión celebrada por el Pleno de la Junta Sindical del Sindicato Provincial se acordó que los premios a disputar en este Concurso sean los siguientes:

- 1.º 1.500 pesetas y diploma.
- 2.º 1.000 pesetas y diploma.
- 3.º 500 pesetas, diploma y un lote de herramientas.
- 4.º 250 pesetas y lote de herramientas.
- 5.º 200 pesetas y lote de herramientas.
- 6.º 200 pesetas y lote de herramientas.
- 7.º 100 pesetas.

Matrimonio de ancianos envenenado

Al hacer la cena confundieron la harina con arseniato de cal

En el pueblo de La Hija de Dios, anoche cuando se disponía a hacer la cena para ella y su marido, Galo Martín García, de 87 años, Emilia Martín Luján, de 76, tuvo la desgracia de confundir la harina con arseniato de cal, resultando ambos envenenados.

Como todas las noches, el matrimonio fué después de tomado el alimento a pasar la velada en casa de uno de sus hijos, notándose al rato Galo algo indisputo. Su mujer lo tomó en principio a broma, diciendo que le había hecho daño la papilla, y momentos después se encontraban los dos seriamente intoxicados.

Rápidamente fueron atendidos por el médico de la localidad y poco después trasladados al Hospital Provincial, donde se encuentran en grave estado.

Espanoles y extranjeros! ¡La Legión os espera!

Acudid a alistaros al Banderín de Enganche de LA LEGION instalado en la Zona de Reclutamiento y Movilización, número 5 de esta capital, con la documentación siguiente:

Para los menores de 21 años: Acta de nacimiento y consentimiento.

Los mayores de 21 años, solamente firmarán declaración jurada en este Banderín.

Condiciones

Edad: De 18 a 35, sin haber cumplido los 36.

Ser soltero o viudo sin hijos. Fuerte de constitución física.

IGUALATORIO MEDICO QUIRURGICO

Clinica de Urgencia

San Juan de la Cruz, 28

Para las visitas de urgencia, en el domicilio del enfermo, debe llamarse al teléfono 762

Médico de guardia esta semana doctor Bustos.

Por el citado doctor y practicante señores Gómez Garcinuño Del Canto y García (M.) han sido curados el día 1 de mayo los siguientes heridos:

Fabio López Lumbreras, de 31 años, fuerte contusión con erosiones en hombro derecho y fractura de clavícula del mismo lado; pronóstico reservado.

Jesús Corral Martín, de siete años, desprendimiento del pulpejo del dedo índice de la mano izquierda y fractura total de la falangina del mismo dedo, y herida incisa en el dedo anular de la misma mano; pronóstico reservado.

Luis Martín, de 19 años, herida cortante con probable fractura de la primera falange del dedo índice de la mano izquierda; pronóstico reservado.

Doctor Saracibar

Enfermedades de los ojos
CONSULTA PARTICULAR
Oculista de accidentes del trabajo en la Renfe
Marina de Escobar, 4, Tel. 2815. VALLADOLID

SE VENDEN cuatro viviendas nuevas, llave en mano. Razón: Capitán Peñas, 14.



PRIMER ANIVERSARIO

Rogad a Dios en caridad por el alma de EL SEÑOR

D. José María de Diego Varas

Empleado de la R. E. N. F. E.

Que falleció en Avila el día 4 de mayo de 1952

Después de recibir los Santos Sacramentos y la Bendición de Su Santidad

D. E. P.

Su desconsolada esposa doña María Luisa Ibarra Valenzuela; madre doña Ricarda Varas; hermana doña Leonor; hermanos políticos, tíos y demás familias.

Suplican a sus amistades le tengan presente en sus oraciones.

El funeral que se celebre el lunes, día 4, a las nueve en la Parroquia de San Vicente, será aplicado por el eterno descanso de su alma.

Avila 2 de mayo de 1953.